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1 宮ノ下地区公共施

設利活用事業の進捗状

況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 箱根恵明学園の温

泉幼稚園施設に関する

今後の予定について 

平成 27 年度に計画された宮ノ下地区公共施

設利活用事業は、28 年度に基本構想作成、29

年度には建設工事の実施設計を見据えた基本設

計を行うと示されました。 

箱根町第 6 次総合計画の基本目標 6 に公共施

設等の総合管理と適正配置の中では、「公共施設

マネージメント基本方針及び公共施設再配置計

画」に基づき、宮ノ下地区のモデル事業の手法

を基に町民に説明を行いながら再配置計画を推

進すると明記して、重要項目とされています。 

計画推進にあたり、平成 29 年 7 月 4 日に懇

話会のメンバーに対して取りまとめた経過報告

と事業計画について説明をされました。そこで、

懇話会メンバーとの話し合いの経過と、今後の

計画について伺います。 

① 実施してきた懇話会の最終の取りまとめは

どのようになりましたか 

② 懇話会のメンバーに対して説明会を開催し

ましたが、説明会の内容と参加メンバーの

意見はどのようなものでしたか。 

③ 今後進めるにあたり、現在までの懇話会組

織に変わる新たな話し合いの場を設けるよ

うな組織づくりを予定しますか 

④ 基本設計・実施設計、更に着工までの目標

とされるスケジュールについて 

 

 

温泉幼稚園は平成 28 年度をもって廃園とな

り、その施設を箱根恵明学園に譲渡することは

決定されております。今後、恵明学園の移転に

伴う工事や今後の地域とのかかわり方、地域住

民の社会体育施設としての利用方法など多くの

点が示されておりません。現在までの町と恵明

学園との契約についてどのような進行状況でし

ょうか、また今後調整していかなければならな
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い諸課題はどのようなものが想定されますか。 

① 平成 29 年 5 月 30 日に、地域と恵明学園の

移転に関する「温泉地域住民と箱根恵明学

園との交流協議会」が組織されました。町

のサポートはどのようになっていますか。 

② 文化・スポーツ関係の施設利用に関して、

今後どのようになりますか。 

③ グラウンドに職員宿舎を建設すると伺いま

したが、どのような内容でしょうか。 

 

 


